



Síntesis de medios

21 de enero de 2023

Primeras Planas

Tiene Zacatecas zona de terror
"Sin presiones", la UNAM revisa tesis de ministra
Aumentan las extradiciones de México a EU
Graue: por plagio de tesis, baraja UNAM "acciones sancionadoras"
Descarta la UNAM juicio sumario por tesis de Esquivel
UNAM rechaza presión externa en caso de ministra; definición, sin plazo
Fallas del Metro, por "mano del hombre"
El Metro, a tribunales

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tiro al Blanco: Rumbo a las elecciones del 2024 / Edgar Cerda Martínez

Los posibles candidatos para la CDMX en las elecciones del 2024 parecen estar cada vez más claros. Comencemos por el partido en el poder, y pareciera que Clara Brugada y **Omar García Harfuch** serían los posibles contendientes, ambos haciendo un buen trabajo en mi opinión. Por el PAN quien definiera candidato para la ciudad, la carta más fuerte es Santiago Taboada, quien podría colarse también, sería Adrián Ruvalcaba del PRI. [Basta](#)

Se hacía pasar como tira para extorsionar

Policías de la **SSC** capturaron a Carlos "N", quien se hacía pasar como agente de la PDI en Xochimilco para extorsionar a comerciantes. El detenido portaba una placa de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) con el nombre de Carlos Rogelio Laguna Fuentes, también le hallaron en su poder un arma de fuego y un cargador con 14 cartuchos útiles. [Basta](#)

Frenan a talamontes

El operativo se llevó a cabo en un centro de almacenamiento y transformación de materias primas forestales del poblado de San Miguel Ajusco. Además de personal de la Secretaría del Medio Ambiente y de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, participaron **215 policías de la SSC**, 15 elementos de la Guardia Nacional y 12 del Ejército [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Se juegan la vida por reto de Tik Tok

Desde hace varias semanas a través de la red social de Tik Tok se ha publicado un video donde varios adolescentes y jóvenes consumen un medicamento nombrado Clonazepam con el objetivo de grabarse y publicar el efecto que tiene en el cuerpo. En la secundaria diurna número 26, ubicada en la colonia San Rafael, en la alcaldía Cuauhtémoc se registró que 12 alumnos se empezaron a sentir mal por realizar ese reto y minutos después arribaron **policías** de la **SSC** y personal médico del **ERUM** e inmediatamente transportaron a tres estudiantes graves a un hospital de la zona. [Basta](#)

La muerte parada

El pasajero de un taxi murió al ser atropellado por una camioneta mientras se bajaba del vehículo de alquiler, la madrugada de ayer en la Avenida Constituyentes, alcaldía Miguel Hidalgo. **Policías de la SSC** detuvieron al conductor de la camioneta y al taxista para presentarlos ante el ministerio público. [Metro](#) / [La Prensa](#)

Agentes listos

En la alcaldía Cuauhtémoc, antes de la marcha en contra del despliegue de la Guardia Nacional en las instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo, agentes de la **SSC** fueron reunidos en la Alameda Central para recibir su lunch box. [Reforma](#)

Bajó 18.2% percepción de inseguridad en AO

Como resultado del programa Blindar Álvaro Obregón, en el último cuatrimestre de 2022 la alcaldía se convirtió en la segunda demarcación con mayor reducción de los delitos de alto impacto con un 19.25 %, de acuerdo con datos de la **SSC**, indicó la alcaldesa Lía Limón durante la entrega de reconocimientos a **elementos** destacados en materia de seguridad. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

21 de enero de 2023

Columna Invitada: Mejora seguridad...y sin pandemia

La capital tuvo sus mejores resultados en ocho años en materia de mejora en seguridad y respecto del sexenio anterior hubo avances. Desde el inicio de su administración, Sheinbaum impulsó una estrategia integral basada en la atención a las causas, una mejor **policía**, trabajo de inteligencia y coordinación institucional, principalmente entre la **SSC** y la FGJ. Y además generó espacios de cercanía ciudadana que destaparon canales de promoción de la denuncia. [El Herald de México](#)

Columna Rozones: Meten orden en Coyoacán

Con la novedad de que entre los vecinos de Coyoacán está creciendo la percepción de que hay acciones contundentes en el gobierno de la alcaldía, a cargo de Giovani Gutiérrez, para poner orden en donde se dejó crecer el caos. Y es que ayer se llevó a cabo un operativo de seguridad para liberar vialidades, revisar el estatus legal de motocicletas y remitir acomodadores de autos que realizan cobros ilegales por el uso de la vía pública. En esas tareas participaron elementos de la **SSC**, de la Subsecretaría de Control de Tránsito, personal de la Dirección de Participación Ciudadana y de elementos de Escudo Coyoacán. [La Razón](#)

Policiaico

Se arrojan dos jóvenes a las vías del Metro

En dos hechos distintos y con toda la presencia de la Guardia Nacional, dos jóvenes, un hombre y una mujer, atentaron contra sus vidas al presuntamente haberse lanzado a las vías del Metro uno en la Línea B en la estación Plaza Aragón y otro en la Línea 4 en la estación Consulado, según reportes de los elementos de la **SSC**. Las autoridades informaron que ambos sufrieron múltiples fracturas y fueron trasladados a hospitales cercanos de la zona. [La Prensa](#)

Motociclista la libra tras derrapar

Un motociclista que derrapó sobre Circuito Interior, Río Churubusco, perdió el control del volante metros antes de llegar al cruce con Calzada de Tlalpan, en la colonia Portales Norte, alcaldía Benito Juárez. El hombre resultó solo con lesiones, pese a lo aparatoso del accidente. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar, abanderaron al accidentado y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Clausuran aserradero en San Miguel Ajusco

